

Für die Auszubildenden stehen die Tage der Sommerferien an. Die Schulen schließen und damit ruht der Berufsschulunterricht für diese Zeit. Viele Auszubildende werden in dieser Zeit auch Urlaub haben.

Wir wünschen diesen Auszubildenden erholsame Tage.

Die meisten werden aber auch in dieser Zeit verstärkt in ihren Ausbildungsbetrieben in vollem Umfang mitarbeiten.

In diesen besonders herausfordernden Tagen, die nicht von Berufsschultagen unterbrochen sind, kann die QuABB-Ausbildungsbegleitung in der Stadt Offenbach weiterhin kontaktiert und um Rat angefragt werden. Die QuABB-Beratung findet in dieser Zeit in den Räumen des Übergangsmangements der Stadt Offenbach und nicht an den Schulen (Theodor-Heuss-Schule und der Käthe-Kollwitz-Schule) statt.

Beratungstermine können weiterhin über Mail unter

Ralf.Laschewski@Offenbach.de oder telefonisch 069 8065 4372 oder 0151 70 57 83 05 vereinbart werden.